
 

決算特別委員会記録（第３号） 

 

 

平成１８年９月１５日 金曜日 午前１０時００分開議 

佐 々 木      榮  七  委員長   我  妻     昇  副委員長 

 

出 席 委 員 （１７名） 

 

  １番  我  妻     昇  委員    ２番  内  谷  重  治  委員 

  ３番  大 道 寺         信  委員    ４番  谷  口  栄  子  委員 

  ５番  佐 々 木      謙  二  委員    ６番  安  部     隆  委員 

  ７番  町  田  義  昭  委員    ９番  蒲  生  光  男  委員 

 １０番  渋  谷  佐  輔  委員   １１番  髙  橋  孝  夫  委員 

 １２番  鈴  木  武  次  委員   １３番  小  関  勝  助  委員 

 １４番  鈴  木  良  雄  委員   １６番  藤  原  民  夫  委員 

 １７番  蒲  生  吉  夫  委員   １８番  佐 々 木      榮  七  委員 

 ２０番  鈴  木  新  助  委員 

  
＋

欠 席 委 員 （２名） 

  ８番  鳥  谷  政  一  委員   １５番  鈴  木  小  市  委員 

 

説 明 の た め 出 席 し た 者                            

 

 目 黒 栄 樹  市      長       長谷部 宇 一  助 役                  

                                  総務課長兼選挙管 

 佐 藤 義 夫  収 入 役               平   進 介  理委員会事務局長 

 松 本   弘  財 政 課 長               松 木 幸 嗣  企 画 調 整 課 長         

 中 井   晃  税 務 課 長               小 泉 良 一  市 民 課 長         

 船 山 祐 子  健 康 課 長               平   英 一  福 祉 事 務 所 長         

 髙 橋 信 夫  会 計 課 長               金 田 寿 一  消 防 主 幹         

 飯 田 武 志  監 査 委 員               大 滝 昌 利  教 育 長         

 梅 津 敏 昭  管 理 課 長               梅 津 和 士  農 林 課 長         

 齋 藤 理喜夫  商 工 観 光 課 長               浅 野 敏 明  建 設 課 長         

 鈴 木 要一郎  水 道 事 業 所 長               那 須 宗 一  文化生涯学習課長         

          中央 公 民 館長 兼         
 寺 島 吉 昭  生涯学習プラザ館長       鈴 木 一 則  図 書 館 長 

―１７９― 



 

＋

 堀   邦 夫  学校給食共同調理場長       平   正 行  市 民 文 化 会 館 長 

 遠 藤 正 明  農業委員会事務局長               沼 澤 厚 子  監査委員事務局長 

 鈴 木 隆 政  勤労センター所長 

 

 

事 務 局 職 員 出 席 者                            

 

 児 玉 行 宏  補 佐                        五十嵐 恵美子  主 任                  

 塚 田 知 広  主      事 

 

 

本日の会議に付した事件 

 

 認 第 １号 平成１７年度長井市歳入歳出決算認定について 

 認 第 ２号 平成１７年度長井市水道事業会計決算認定について 

 

 

＋ ＋

―１８０― 

＋



 

○佐々木榮七委員長 梅津和士農林課長。  

○梅津和士農林課長 髙橋委員のご質問にお答え

したいと思います。 

 

   開     議 

 構造改革特区につきましては、ニュー彩エン

という有限会社があそこに参入しているわけで

ございますけども、今ご質問のまず１点の事業

ですが、当初平成16年に議員の皆さんに資料を

もってご説明したとおりイチゴの栽培を主に展

開をしているところでございます。昨年、17年

につきましては、イチゴの栽培必ずしも順調だ

ったということではないようでございます。 

 

 

○佐々木榮七委員長 おはようございます。 

 これより決算特別委員会を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告委員は、８番、鳥谷

政一委員、15番、鈴木小市委員の２名でありま

す。 

 よって、ただいまの出席委員は定足数に達し

ております。  当初計画からの変更点があるかというふうな

ことでございますけども、16年の審査の時点で

は大規模なハウスが３棟というふうな計画でし

たけども、それで議員の皆さんにお知らせした

と思います。ご案内のように、現地では大規模

ハウスについては１棟、これは補助メニューで

ございます。それから小さいハウスにつきまし

ては、当初10棟の予定だったと思いますけども、

20棟ほどに、正確な数字はちょっと、18か20だ

ったと思いますけども、そのように今当初計画

からちょっと変わっております。ことしもイチ

ゴには変わりございません。 

 なお、佐藤 仁議会事務局長が欠席のため児

玉行宏補佐が代行しておりますので、ご報告を

いたします。 

 

 

認第１号 平成１７年度長井市歳入 

歳出決算認定についての質疑 

 ＋
 

○佐々木榮七委員長 それでは、きのうに引き続

き、認第１号の一般会計の歳出、５款労働費、

６款農林水産業費についての質疑から再開いた

します。ご質疑ございませんか。 

 その他のアスパラとか若干露地で植えている

わけでございますけども、生産量、出荷量など

につきましては当初お示ししたような計画で必

ずしも達成できていないのかなという状況でご

ざいますが、経営的にどうだというふうなこと

は聞いておりませんし、実績報告書も出してい

ただいております。以上でございます。 

 11番、髙橋孝夫委員。 

○１１番 髙橋孝夫委員 92ページ、６款１項３

目農政費、14節使用料及び賃借料で構造改革特

区農地賃借料120万1,160円について農林課長に

伺います。この農地賃借料というのは五十川の

土地を利用した賃借料というふうになってるわ

けですけれども、この賃貸契約を締結した以降

の状況についてお聞かせをいただきたいと思い

ます。具体的にどういった事業が展開をされて

いるのか、それから当初計画どおりの展開にな

っているか、それから３つは、２年を経過する

わけですけれども、現状はどうなっているのか、

お聞かせいただきたい。 

○佐々木榮七委員長 11番、髙橋孝夫委員。 

○１１番 髙橋孝夫委員 当初計画からは建物の

件でそれは変わったということは了解しました。 

 私あそこ通るときあるんですけれども、私の

イメージでは、これはレインボー改革特区の一

つだというふうに思ってるわけですが、ハウス

を使いながら、その中で有機的な肥料を使って

このイチゴを栽培をする、主に、という理解で
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